

News Release

Danramil 06/Batuwarno Hadiri Pembinaan Ketua RT / RW

Pardal Riyanto - SURAKARTA.NEWSRELEASE.ID

Jan 6, 2022 - 20:00



WONOGIRI – Danramil 06/Batuwarno Kapten Inf Budi Rahardjo menghadiri kegiatan Pembinaan bagi Ketua RT dan Ketua RW se-Kecamatan Batuwarno, yang bertempat di Balai Desa Batuwarno, Kec. Batuwarno , Kamis(6/1).

Kegiatan tersebut turut dihadiri oleh Anggota DPRD Kab. Wonogiri Gimanto, Camat Batuwarno Khrisma Eko Sutiyono, Kapolsek Batuwarno AKP Rudi Sujatmiko, Kepala Desa/Lurah se-Kec. Batuwarno, Ketua RT dan Ketua RW se-

Kec. Batuwarno.

Dalam kesempatan tersebut, Danramil mengatakan bahwa Bapak/ibu yang ditunjuk ketua RT dan RW merupakan sebagai amanah untuk menjaga ketentraman warganya. Jangan menganggap sepele terkait tugas RT dan RW yang mana di era modern ini tugas semakin berat.

Dengan hal tersebut kita mempunyai tradisi yang telah diwariskan oleh nenek moyang yaitu Gotong Royong, yang mana kegiatan ini harus kita lestarikan dan tetap kita jaga. Informasi sekecil apapun bagi Ketua RT dan RW harus tahu. Jabatan selaku Ketua RT dan RW adalah sebagai amanah, untuk itu Danramil meminta agar dapat melaksanakannya dengan penuh tanggung jawab.

Sementara itu Camat menyampaikan, baru kali ini adanya kegiatan pembinaan Ketua RT dan RW guna membangun kebersamaan dan juga menyampaikan apresiasinya dengan segala persoalan yang dihadapi pada kurun waktu di tahun 2020 dan 2021 yang secara bersama-sama bahu-membahu bisa melewati dan mengatasi terkait pandemic covid 19.

“ Terima kasih kepada seluruh stakeholder sehingga Kecamatan Batuwarno saat ini berada di Zona hijau “, ucapnya.

Lebih lanjut Camat mengatakan, Wonogiri semakin maju bukan karena kami sebagai pimpinan baik di tingkat Kabupaten, Kecamatan dan Anggota Dewan, tetapi juga partisipasi oleh bapak / ibu ketua RT dan RW. Dirinya juga meminta agar bersama-sama mengantisipasi terkait kenakalan para remaja dan anak-anak sekolah, yang mana membutuhkan perhatian dari kita semua,

(Arda 72).